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子どもたちの声を学校生活改善に活かして

昨年度、コロす禍により、例年行つている四者会議 (児童・保護者・CS委員・教職員で

話し合う会)を集合形式で行うことができませんでした。その代わりに、B乍年度末に5・

6年月童に行つたアンケートをもとにして、保護者、CS委員、学校が紙面等で子ども

たちと意見をやりとりし、子どもたちの思いを共有したり、それに対する大人の気持ちを

伝えたりする取組を行いました。

その中で、6年生 (呪中学 1年生)ア〕`ら、「直線の道路をスピードを飛ばして走つてい

る車を見るので、スピードを下げて走つてもらいたい。」「狭い道路で車やトラックと通り

過ぎるときの距離が近くなるので、特に下の学年は当たつてしまうのではないかと心配に

なる。」といつた意見が寄せられました。

そんな子どもたちの声を受け、CS委員が動いて各所に働きかけ、駐在さんによる朝の

パトロール等につながりました。また、通学路上の交通安全看板があちころ古くなつてい

ることにも気づき、CS委員で改修を始めています。下の写真が改4多 した吾板です。

コロナ禍により、直接子ども

たちと関わつて活動する場面が

積極的に取りにくくなつていま

すが、そんな中だからこそ、地

l或の宝である子どもたちを守り、

育てるためにできることはない

か者えた活動が、行われていま

す。 (改修した交通安全看板:左2つが宮前、右は市山の信号のところ 〉

一緒に汗を流して～プールがきれいになりました～

6月 1日 (水)に、プール掃除がありました。5・

6年生が全校のために汗を流畝 冬の間にドロドロに

なつていたプー,レをきれいにしてくれました。者8合の

つくCS委員も参加して一緒に汗を流し、大小のプー

ルをきれいにしました。

されいになつたプールで、児童は水に親しんだり、

泳力をアップさせたりしているところです。プール監

視にも、参加可能なCS委員が協力をしています。

子どもたちの学習に参画・参加しています

CS委員や GTA、 地域の大人が協力し、子どもたちの学習に参画・参加しています。以

下 1学期の取組の一部です。このほかにも、4年生のホタルの学習、6年生の平和の桜の

学召、家庭科の学翌など、これからも子どもたちの学びをサポートし、充実したものにし

ていくラ定です。

【1・ 2年生 :生活科サツマイモの前植え】 【2年生生活科 :夏野菜植え】

【3年生総合的な学習 :柿の摘壼体験】 【5年生総合的な学認 :田植え体験】

第2回 CS委員会を行いました

6月 23日 (木)に、第2回 CS委員会を行いました。学校の様子について学校長より

説日月を受けた後、◆年度の具体的な活動について話し合いました。前ページにもあるよう

に、昨年度の子どもたちの声から、すでに取組を始めている活動もあります。◆後、さら

に充実した活動になるよう話し合いを進めるとともに、こうした活動がどのように子ども

たちの姿に反映され、成長につながつているかを振り返りの記録を取つて確ア〕`めていくこ

となども話し合われました。

この日のCS委員会には、これからCS活動に

本格的に取り組む安来市教育委員会から視察にも見

えられ、会見l」 CヽS委員会の活発な議論の様子に、

「元気をもらいました」「これズ〕`らの取組の参者に

なりました」等の感想を述べられていました。
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